

## Saisonauftakt mißlungen

FSG Zizenhausen-Hindelwangen-Hoppetenzell - SV Mühlhausen 1:3 (1:1)

Im Saisonaufaktspiel der Bezirksliga Bodensee unterlag die 1. Mannschaft dem SV Mühlhausen aufgrund einer schlecht geführten 2. Halbzeit letztlich dann doch verdient mit 1:3 Toren.

Bei sommerlichen Temperaturen begann die Mannschaft konzentriert und übernahm sofort die Initiative. In der 6. Minute dann bereits das 1:0 durch Fabian Bader, der nach einem Eckball von Daniel Matt per Kopf zur Stelle war und die Führung erzielte.

In der 9. Minute die nächste Chance für unser Team. Nach einem abgewehrten Eckball eroberte Daniel Matt erneut den Ball. Seine Flanke aus halbrechter Position fand Fabian Bader, der direkt abschloss und nur um Haaresbreite das gegnerische Tor verfehlte.

Das erste Lebenszeichen der Gäste in der 19. Minute. Ein fulminanter Freistoß aus ca. 35 Metern strich knapp über den Querbalken. In der 23. Minute wiederum eine Chance für unsere Mannschaft. Ein schnell ausgeführter Freistoß aus halblinker Position von Daniel Matt strich knapp am „Dreieck“ vorbei.

Der erste gefährliche Vorstoß der Gäste resultiert aus der 33. Minute. Nach einer „Ballvertendelung“ im Mittelfeld schalteten die Gäste blitzschnell um und heblichten unsere Defensive mit einem klassischen Konter aus. Tofahrn war es, der allen entwichte, Torhüter Christoph Hensler rumkurvte und überlegt zum 1:1 einschob. Dies war die erste gefährliche Aktion der Gäste, die prompt zum Ausgleich führte.

In der 37. Minute war unser Team nochmals am Zuge. Zum wiederholten Male konnte sich Fabian Bader auf der rechten Angriffsseite durchsetzen. Seine flache Hereingabe fand Simon Lipiec, der jedoch bei der versuchten Direktabnahme zu Fall kam und diese Chance dadurch verpuffte, wobei Torhüter Heizmann den Ball mühelos aufnehmen konnte.

Bis zur Halbzeitpause blieb es bei diesem Remis. Unsere Mannschaft spielte eine gute 1. Halbzeit und erspielte sich einige Torchancen, während die Gäste im Angriffsspiel blass blieben.

Dies sollte sich in der 2. Halbzeit ändern.

Schon in der 47. Minute die erste Gästechance, als ein Angreifer ungehindert im 16er zum Abschluss kam den Ball jedoch verzog und über die Querlatte abschloss.

In der 54. Minute das überraschende 1:2 durch Kleiser. Nach einem Freistoß aus halblinker Position konnte der Kopfball zunächst abgewehrt werden und auch der Nachschuss blieb in der vielbeinigen Abwehr hängen. Doch im 3. Versuch und im allgemeinen Getümmel reagierte Kleiser am schnellsten und bugsierte den Ball ins Tor. Nach diesem Gegentreffer dann eine nicht nachvollziehbare Reaktion unserer Mannschaft. Schon alleine die Körpersprache ließ nichts Gutes vermuten und manch ein Spieler führte die Partie mit gesenktem Haupt weiter. Vom guten Spielaufbau der 1. Halbzeit war plötzlich nichts mehr zu sehen.

Die Gäste gewannen mehr und mehr die Oberhand. In der 66. Minute dann gar das 1:3 durch Gutacker. In dieser Situation erkannte man die ganze Cleverness der beiden Gästestürmer Tofahrn und Gutacker. Nach einem abgewehrten Angriffsversuch unserer Mannschaft schaltete Tofahrn am schnellsten, ließ im direkten Zweikampf unseren Abwehrspieler stehen, als er sich den auftickenden Ball gekonnt mit der Sohle vorlegte und mustergültig im Strafraum auf den freistehenden Gutacker passte, der ungehindert und souverän zum 1:3 einschieben konnte. Damit war die Partie gelaufen.

Jegliches Aufbäumen ließ unsere Mannschaft vermissen und bereits beim 2. Gegentreffer war Resignation deutlich erkennbar. Es gelang kein konstruktiver Spielaufbau mehr. Viel zu viele Abspielfehler, keinerlei Durchschlagskraft mehr im Angriffsdrittel und harmlose Angriffsbemühungen kennzeichneten die 2. Halbzeit.

Am Ende entführten die Gäste völlig verdient 3 Punkte.

Spätestens nach dieser Partie muss jedem klar geworden sein, dass in dieser Liga Fehler gnadenlos bestraft werden und ein solcher Leistungsabfall in der 2. Halbzeit nicht von Erfolg gekrönt sein wird.

Die Mannschaft absolvierte eine gute 1. Halbzeit und war in der 2. Halbzeit kaum wieder zu erkennen. Bereits in der nächsten Partie im Lokalderby beim SV Orsingen-Nenzingen gilt es diese „Scharte“ auszuwetzen, um am Ende nicht wieder als Verlierer den Platz verlassen zu müssen.

Aufstellung: Hensler – Volk – Gohl – Laible (74. Winkler) – Gamper - M. Matt – Günzel (80. Farhat) – D. Matt (90. Schneble) – Bader – Biller (88. Kledt) – Lipiec

Tore:

1:0 (06min) Fabian Bader  
1:1 (33min) Kevin Tofahrn  
1:2 (54min) Mario Kleiser  
1:3 (65min) Manuel Gutacker

Schiedsrichter: Kai Uwe Villing, Böttingen

Zuschauer: 100